

# ANR 46 tient son assemblée générale



Le bureau présente son bilan - Crédits : MC

Le jeudi 6 mars, l'ANR 46 organisait son assemblée générale à la salle du Lac à Caillac. Quatre-vingt-dix adhérents étaient présents. La présidente, Josette Besseyrias, a accueilli André Foulquier, délégué national, et Jean-Pierre Geniez, délégué régional de Midi-Pyrénées, ainsi que tous les participants. Un hommage a été rendu aux adhérents disparus

durant l'année 2024 par une minute de silence. Le rapport moral de la présidente a souligné la baisse du nombre d'adhérents au niveau départemental malgré des recrutements. Elle a rappelé que l'ANR était ouverte à tous les retraités venant de différents horizons et que le montant de l'adhésion était déductible des impôts. Brigitte, la nouvelle secrétaire, a présenté le



Les adhérents avaient répondu présents - Crédits : MC

rapport d'activité de 2024, notant l'augmentation du nombre de participants aux animations et sorties, mettant l'accent sur les actions envers les plus anciens pour rompre l'isolement. «Ce sont les animations, les repas, les sorties qui encouragent

les personnes à nous rejoindre et tout cela pour maintenir le lien social entre les seniors.» En ce qui concerne le rapport financier, Martine, la trésorière, a annoncé un solde positif, présentant et justifiant le compte de résultat et le bilan de 2024.

Alban a pris la parole au nom de la commission voyages et sorties pour faire le point sur l'année passée et en cours, lançant un appel aux suggestions. Il a également évoqué le dossier de «l'Amicale Vie». Les représentants aux niveaux national et

régional ont salué le travail effectué par le bureau de l'ANR 46, son dynamisme et sa présence auprès de ses adhérents. La rencontre s'est conclue autour d'un excellent repas servi par le restaurant «Le Vinois». mc